



# No hay evidencia de que los ovnis tengan orígenes extraterrestres: NASA



Un panel de expertos científicos comisionados por la NASA para estudiar "fenómenos anómalos no identificados", más conocidos como ovnis, dijo el jueves que no encontró evidencia de que ninguno de los objetos reportados fuera de origen extraterrestre.

El Departamento de Defensa también está encabezando un esfuerzo de todo el gobierno para analizar los avistamientos de UAP. Después de un examen de más de 800 avistamientos basado en información recopilada durante casi tres décadas, el departamento ha informado que solo del 2 al 5 por ciento podría describirse como "anómalo" o inexplicable. Su trabajo es independiente del de la NASA e incluye información clasificada adicional.

Es poco probable que los esfuerzos de la NASA para llevar rigor científico a un campo históricamente indisciplinado calmen la especulación de que el gobierno de los Estados Unidos está ocultando información sobre la existencia de vida extraterrestre. Recientemente, un ex analista de inteligencia de Estados Unidos, David Grusch, alegó en un testimonio ante el Congreso que durante décadas el gobierno ha ejecutado un programa clasificado que recupera naves espaciales alienígenas e incluso cuerpos. Y en la Ciudad de México esta semana, un autodenominado "ufólogo" mostró a los legisladores lo que afirmó que eran dos cadáveres alienígenas descubiertos en Perú en 2017, supuestamente de unos 1.000 años de antigüedad.

Los reporteros preguntaron a los funcionarios de la NASA sobre ambos conjuntos de afirmaciones el jueves. Nelson señaló que el relato de Grusch era, según su propia descripción, de segunda mano. Refiriéndose a los supuestos cuerpos alienígenas exhibidos para el Congreso de México, Spergel dijo que cualquiera que afirme haber descubierto evidencia de vida extraterrestre debe proporcionar muestras a la comunidad científica para su análisis.